

Еженедельник новостей МДС, 7-11 октября 2019

IBC Weekly News, October 7-11, 2019

8 октября
Упростить статотчетность предприятий **предложил исполнительный директор МДС на заседании Совета по развитию бизнеса и инвестициям** при ПКР. МДС внес также предложения по стоимости возмещения сельхозпотерь и по регулятивной реформе.

9 октября
На встрече с миссией **GIZ** рассмотрены возможные направления новой программы **GIZ «Зеленая экономика и устойчивое развитие частного сектора в Кыргызстане»**.

10 октября
Возможности **рассмотрения налоговых споров в третейском суде** обсудили участники встречи, организованной **Минэкономки и третейским судом при ТПП**.

10-11 октября
Более тысячи предпринимателей, бизнес-лидеров и госслужащих приняли участие в **международной выставке «ЭКСПО по франчайзингу и организации торговли»**, а также в инвестфоруме **BIF 2019**.

Встречи с членами МДС

7 октября С руководством ОсОО «**Делойт в Кыргызстане**» обсудили текущее состояние **рынка аудиторских услуг** и пути взаимодействия в рамках МДС.

С руководством **ЗАО "Jubilee Kyrgyzstan Insurance Company"** рассмотрели состояние и перспективы развития **страхового рынка в Кыргызстане**.

Объявления

October 8
At the meeting of the **Business Development and Investment Council**, IBC Executive Director proposed **simplifying the statistical reporting** of enterprises. IBC also made suggestions on the cost of reimbursing agricultural losses and on regulatory reform.

October 9
At the meeting with GIZ mission, possible directions for the new **GIZ program "Green Economy and Sustainable Private Sector Development in Kyrgyzstan"** was considered

October 10
The possibilities of **considering tax disputes in the arbitration court** were discussed at the meeting organized by the **Economy Ministry and International Arbitration Court at the CCI**.

October 10-11
Over a thousand entrepreneurs, business leaders, and government officials participated in the first ever **International Franchise and Trade Expo (IFTE)**, and Bishkek Investment Forum **BIF 2019**.

Meetings with IBC members

October 7
The **Deloitte in Kyrgyzstan** and IBC leadership discussed the current state of the **audit services market** in the country and ways of interaction within the IBC.

With the **Jubilee Kyrgyzstan Insurance Company** management, the state and prospects of the **insurance market in Kyrgyzstan** was considered.

Announcements

Эл Групп Консалтинг объявляет о запуске XII эксклюзивного [Исследования рынка заработных плат и компенсаций](#) по г. Бишкеку и регионам Кыргызстана и традиционно приглашает МДС к участию.

24 октября филиал АО «Фридом Финанс» в г. Бишкеке проведет [практический мастер-класс](#) для начинающих инвесторов на тему: «**Искусство инвестирования**».

16 октября предприниматели Кыргызстана и сельскохозяйственных компаний Голландии [проведут B2B встречи](#), организованные ТПП КР, Минсельхозом и Посольством Королевства Нидерланды.

Новости членов МДС

Широкий круг рекомендаций был представлен в **Нарыне 6 октября**, в заключительный день конференции «[Цифровая трансформация в Центральной Азии](#)», организованной УЦА.

Правовой обзор

МДС подготовил [еженедельный обзор](#) наиболее важных изменений в законодательстве КР за **7-11 октября**.

Дайджест СМИ

Представляем [дайджест СМИ](#) за **7-11 октября**: экономика, финансы, бизнес, инвестициями.

МДС в СМИ

10 октября заместитель исполнительного директора МДС **Данияр Медеров** принял участие в ток-шоу «**Ой Ордо**» КТРК на тему: «[Инвестиции: сохранить и приумножить](#)».

Видеоролик «**Чем Кыргызстан для туристов?**», подготовленный МДС и ИАЦ «Кабар», смотрите на [нашей страничке](#) в Facebook.

AI Group Consulting has launched the XII exclusive [Salary and Compensation Market Research](#) in Bishkek and Kyrgyzstan's regions and traditionally invites the IBC members to participate.

On October 24, the **Freedom Finance JSC Branch in Bishkek** will hold [an Art of Investing Workshop](#) for beginner investors.

On October 16, entrepreneurs of Kyrgyzstan and **Dutch agricultural companies** [will hold B2B meetings](#) organized by CCI and Agriculture together with the Embassy of the Kingdom of the Netherlands.

News from IBC members

A wide range of recommendations **was presented in Naryn** on October 6, the final day of the three-day conference "[Digital Transformation in Central Asia](#)" organized by the UCA.

Law review

IBC has compiled a [weekly review](#) for **October 7-11, 2019** about the most important changes in the Kyrgyz legislation.

Weekly media digest

IBC presents you a [weekly media digest](#) for **October 7-12, 2019** on economy, business and investment.

IBC in the media

On October 10, IBC Deputy Executive Director **Daniyar Mederov** took part in **the talk show "Oi Ordo"** at the KTRK TV channel on the topic: "[Investments: to preserve and increase](#)".

You can watch **the video prepared by the IBC and Kabar IAC on tourism development** in Kyrgyzstan on [our Facebook page](#).

События на 14-18 октября

17 октября

5-я встреча заинтересованных сторон по Инициативе ЕБРР по развитию малого бизнеса.

18 октября

Заседание Консультативного совета Бишкек Интернейшнл Скул (BIS).

Events for October 14-18, 2019

October

The 5th Stakeholders meeting of the EBRD Small Business Initiative.

17

October

BIS Advisory Council meeting.

18

Если Вы хотите включить Ваших коллег в наши рассылки, пожалуйста сообщите нам их электронные адреса. Наши предыдущие выпуски Еженедельника новостей доступны по [ссылке](#).

Please let us know if you would like to include your colleagues' e-mails into our mailing list. Our previous Weekly News issues are available [here](#).



Copyright © 2018 International Business Council, All rights reserved.

You're receiving this email because of your relationship with International Business Council.